
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mardi 6 décembre 2011  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue au Chat’O le 6 décembre de l’an deux mille 
onze à dix-huit heures. 
 
 

 
Mmes  Julie Allard, parent 
  Véronique Savard, parent 

Véronique Turgeon, parent 
Annie Quenneville, parent 
Isabelle Talbot, enseignante 
Dominique Vachon, enseignante 
Nathalie Verville, psychoéducatrice 
Réjeanne Cloutier, service de garde 
Céline Valcourt, personnel de soutien 
Josée Comtois, membre de la communauté 

    
 
 M.  Dave Goyette, parent 
 
Aussi présents : 
 

M.             André Noël, directeur 
 

 
Aucune 
  
 
 
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 18 h 30. 
 
CE-705-11 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Véronique 
Turgeon 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté avec ajout au 
point 14. 

 
 ADOPTÉE. 

OUVERTURE DE 
LA SÉANCE  

ABSENCE 

LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

PRÉSENCES 



 
 
CE-706-11 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Céline 
Valcourt,  
 

QUE le procès-verbal du 26 octobre 2011 soit adopté. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

 
 
Aucune 
  
 
 
Aucune 
 
 
 
 
Mme Véronique Savard fait un bref résumé de la 1re rencontre du 
comité de parents dont l’élection des nouveaux postes.  La prochaine 
rencontre aura lieu le 12 décembre. 
 
Une demande est faite à Mme Quenneville pour être substitut au 
comité de parents et elle accepte. 
 
CE-707-11 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Julie Allard,  
 

QUE Mme Annie Quenneville soit nommée substitut  
au comité de parents pour l’année 2011-2012. 

 
ADOPTÉE. 

 
   

 
M. Noël informe les membres que le dîner de Noël aura lieu le 20 
décembre.  Les commanditaires majeurs sont :   Le Garage Tardif, Le 
Restaurant McDonald et Les Fermières du Christ-Roi. 
 

 
M. Noël présente le document de la commission scolaire pour 
l’adoption des critères d’inscription 2012-2013 et relève quelques 
points qu’il juge plus pertinents.  La période d’inscription se déroulera 
du 23 au 27 janvier 2012 pour l’année scolaire 2012-2013. 
 
 
 
 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 26 octobre 2011 
 
 
 
 
 
INTERVENTION  DU 
PUBLIC 
 
 
 
INFORMATION - 
CORRESPONDANCE 
 
 
 
COMPTE- RENDU 
DU COMITÉ DE 
PARENTS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 DÎNER DE NOËL ET 
SPECTACLE  

LES CRITÈRES 
D’INSCRIPTION 
2012-2013 



CE-708-11 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Annie 
Quenneville, 
 

QUE les critères d’inscription soient adoptés tels que 
proposés. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
M. Noël a fait une demande de financement dans le cadre de 
« Culture à l’école» pour que cette activité soit dispensée pour tous 
les niveaux.  Cette activité a eu lieu le 5 décembre dernier.  La 
présentation a été adaptée pour chacun des niveaux.  Des 
négociations sont en cours pour que l’activité soit reconduite l’an 
prochain. 

 
 
 

 
Mme Réjeanne Cloutier, éducatrice au service de garde, explique le 
déroulement de la journée pédagogique du vendredi 6 janvier 2012.  
 
CE-709-11 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Talbot,  
 
 QUE la sortie du service de garde du 6 janvier soit adoptée 
telle que proposée.  
 
        ADOPTÉE. 
 
 
 
M. Noël rappelle que nous voulions que des activités soient animées 
sur l’heure du midi.  Mme Isabelle explique les activités qui ont été 
réalisées jusqu’à maintenant : 
 - peinture sur toile; 
 - cartes de Noël en scrapbooking; 
 - activité d’échec est prévue après les fêtes. 
  
 
 
 
Le projet de cour sera finalisé officiellement au printemps. 
  
 
 
 
 
 
 
 

ASTROLAB (ATELIER 
SCIENTIFIQUE) 

SORTIE SERVICE DE 
GARDE 6 JANVIER 
(CURLING ET CINÉMA)  

ACTIVITÉ 
PARASCOLAIRE  

SUIVI DE LA COUR 
D’ÉCOLE  



 
 
 
Le sujet suscite des questions.  M. Noël explique que c’est un 
programme provincial qui devrait se réaliser d’ici cinq ans en 6e 
année.  Le modèle n’est pas clair;  c’est insécurisant mais c’est une 
étape normale du processus. 
 
Mme Vachon, spécialiste en anglais, explique brièvement ce à quoi 
peut ressembler une année avec l’anglais intensif.  Un plan de match 
sera fait et évoluera avec le projet. 
 
M. Noël est très favorable à ce programme et nous informera au fur 
et à mesure des développements.  M. Noël et Mme Vachon sont sur 
le comité.  Ils obtiendront plus d’informations à la rencontre nationale 
le 14 décembre prochain. 
 

 
 

Activité récompense en 6e année : 
Mme Isabelle organise une activité récompense pour souligner leurs 
multiples efforts pour améliorer et maintenir un bon climat de classe. 
 
Mme Véronique Savard informe les membres qu’un projet a été 
déposé pour qu’un arrêt soit ajouté sur le coin de la 5e Avenue Ouest 
et 4e Rue Ouest. 
 
 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 31 janvier 2012 à 19 h à l’école 
Christ-Roi. 

 
 

 
CE-710-11 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Josée 
Comtois,  
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 20 h 35. 
 
 
__________________________  ___________________________ 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

AUTRES SUJETS  

DATE ET HEURE DE 
LA PROCHAINE 
RÉUNION 

ANGLAIS INTENSIF  


